



うさぎ組だより

No. 6
令和7年11月21日
那珂市立ひまわり幼稚園
担任 瀧田 美希

さつまいも掘りをしたり、遠足でどんぐりや落ち葉を拾ったりと秋の自然に触れて、たくさんの笑顔が見られていた子供たち。室内遊びの中でも、友達と関わりながら、自分の思いを言葉で伝えようとする姿が多く見られています。

<車・電車遊び>



それぞれに作りたいイメージをしっかりともつていて、乗り物の図鑑を見ながら「ここにライトを付けたい」「(トラックに乗せた)丸太が落ちないように、ストローを付けたい」など、自分の思いを教師に伝えながら、新幹線や車作りを楽しんでいます。

キャンディーやチョコレート、グミやポップコーンなど、みんなが大好きなお菓子がお店さんにたくさん並びました。「このキャンディーとプリンください」「どうぞ」など、お客様やお店さんになりきって友達とのやりとりを楽しんでいます♪



<さつまいも掘り>



<園外保育>

「大きいおいもはどこにあるのかな?」と、土の中を探していた子供たち。さつまいもの根っこを見つけると「ここにおいもあるかも!」と、一生懸命に掘っていました。後日、傷があったさつまいもを使って、お芋スタンプも楽しみました。

年長児に手を繋いでもらったことで、広い笠松運動公園の中もしっかりと自分の荷物を持って歩くことができました。また、持ってきたドングリを使って、かわいいクリスマス飾りを作りました。